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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 02 / 2008     Datum: 04.03.2008 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  keine 

Herr Hirsch     
  Frau Schwager 
  Herr Schulze         
    
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1  Protokollkontrolle 01/2008  
 
- Notartermin für die Bescheinigung zur Änderung Vereinsregistereintrag steht, Termin: 

18.03.08 16:30Uhr, Verantwortlich: Herr Kasper, Herr Schulze 
- die beschlossenen Baumaßnahmen laufen  
- zum Thema: bauliche Veränderungen/Planung für das Naturparkhaus gab es am 21.02.08 

bei der Gemeinde Großschönau eine Besprechung 
- das Weihnachtsbaumverbrennen war ein Erfolg der ggf. zur Tradition werden könnte 
 
TOP 2  Veranstaltungen / Baumaßnahmen   
 
- 26.03.08, 16:00 Uhr: Naturparkfest auf dem Kretschamsaal Eröffnung des 100.Naturparks 

in Deutschland 
- bis zu diesem Zeitpunkt muss der hintere Bühnenvorhang getauscht sein, dazu werden 

drei Angebote eingeholt, Verantwortlich: Herr Kasper 
- die Gemeinde wählt das preisgünstigste Angebot aus und beauftragt die Realisierung 
- Einstimmiger Beschluss: Der FöV beteiligt sich finanziell mit der Hälfte der Kosten des 

günstigsten Angebotes, da in der MV genau diese Renovierungsmaßnahme beschlossen 
wurde. 

- wegen weiterer Finanzierungsquellen soll es neben einem Spendenaufruf im 
Nachrichtenblatt auch an den Fremdenverkehrsverein herangetreten werden, da ja die 
Saalnutzung auch durch diesen Verein aktiv erfolgt (Kirmes), Verantwortlich: Herr Kasper 

- 24.04.08: Geburtstagsfeier Herr Frank Fritsche auf dem Saal 
- 25.05.08: Tag des offenen Umgebindehauses � Imbiss im Gastraum Kretscham 
- 08.06.08: Kommunalwahl � Imbiss im Gastraum Kretscham 
 
TOP 3    Sonstiges 
 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass es mit der ABS Robur eine Gesprächsrunde zur Zukunft 

der Beschäftigung mit Eineurofünfzig-Jobs oder anderen Modellen geben wird 
- Der Vorstand ist der Meinung, dass die Arbeiten für den Kretscham und die Ziele des 

Fördervereins sehr wichtig ist, bisher wurde eine sehr gute Arbeit geleistet, so dass die 
Maßnahmen möglichst weiterzuführen sind 

 
Die Sitzung endet um 20:45 Uhr. 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 


